

Presseinformation

Vaterstetten, 9. Mai 2025



Bleistiftzeichnungen, Acrylmalereien und digitale Kunst

Jugendkunstaussstellung im Rathaus Vaterstetten vom 5.-28. Mai

Die Jugend-Kunstaussstellung ist jedes Jahr ein Highlight im Vaterstettener Rathaus. Junge Künstler aus dem Gemeindegebiet dürfen rund einen Monat lang ihre Werke im Rathaus ausstellen und einem breiten Publikum präsentieren. Die Vernissage zur diesjährigen Kunstaussstellung findet am 15. Mai um 18 Uhr statt. Die Ausstellung selbst läuft seit 5. Mai bis 29. Mai.

Die Bewerbungsphase für die diesjährige Jugendkunstaussstellung lief bis 27. April. So lange konnten sich Jugendliche bis 27 Jahren mit ihren Werken bei der Jugendpflege der Gemeinde bewerben. In diesem Jahr sind es neun kreative Köpfe zwischen 4 und 15 Jahren, die ihre Arbeiten eingereicht haben und nun im Rathaus ausstellen. Zwischen Bleistiftzeichnungen, Acrylmalereien und modellierten Gemälden findet sich zum ersten Mal auch ein digitales Kunstwerk, das am Tablet entstanden, und in gedruckter Form ausgestellt wird. „Es ist jedes Jahr faszinierend zu sehen, wie viel kreatives Potenzial die Jugendlichen mitbringen,“ erzählt Martha Golombek, Jugendpflegerin der Gemeinde und Initiatorin der Ausstellung. „Dabei hat jedes Werk seine eigene Geschichte, seinen eigenen Schaffungsprozess, den man bei der Vernissage von den jungen Künstlern erfahren kann.“ Wie in den vergangenen Jahren ist es den Jugendlichen freigestellt, ob sie ihre ausgestellten Werke auch zum Kauf anbieten. Vier der ausgestellten Werke wurden bereits in der ersten Woche verkauft.

Die Jugendkunstaussstellung wird vom Ersten Bürgermeister, Leonhard Spitzauer, im Rahmen einer feierlichen Vernissage am Donnerstag, den 15. Mai um 18 Uhr im Lichthof des Rathauses offiziell eröffnet. Bei einem Rundgang von Werk zu Werk zusammen mit den Künstlerinnen und Künstlern bietet sich Gelegenheit, Informationen über die Inspirationen und Schaffungsprozesse einzuholen. Zudem gibt es einen kleinen jugendgerechten Stehempfang.

Die Jugendkunstaussstellung kann noch bis zum 28. Mai zu den regulären Öffnungszeiten des Rathauses – Mo-Fr 8-12 Uhr und Do 14-18 Uhr – besucht werden.

Pressekontakt:

Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114

F: 08106 / 383-8114

E: presse@vaterstetten.de

www.vaterstetten.de

Presseinformation

Vaterstetten, 9. Mai 2025



*Freuen sich auf die Vernissage am 15. Mai. Martha Golombek, Jugendpflegerin der Gemeinde und Organisatorin der Ausstellung, mit Erstem Bürgermeister Leonhard Spitzauer.
Das Bild im Hintergrund: Die Pustehblume von Elisabeth Fawehinmi (8 Jahre)*



Martha Golombek und Leonhard Spitzauer vor Acrylbildern von Anton Buchanec (6 Jahre)

Pressekontakt:
Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114
F: 08106 / 383-8114
E: presse@vaterstetten.de
www.vaterstetten.de